

Ressort: Sport

US-Fußballnationalmannschaft gewinnt Gold Cup

Chicago, 29.07.2013, 08:09 Uhr

GDN - Die US-amerikanische Fußballnationalmannschaft hat zum fünften Mal den Gold Cup gewonnen. Mit einem 1:0-Sieg über Panama sicherte sich das Team des deutschen Trainers Jürgen Klinsmann zum ersten Mal nach sechs Jahren wieder den Titel.

Matchwinner war der bei Stoke City spielende Brek Shea, der in der 69. Minute unmittelbar nach seiner Einwechslung traf. Klinsmann, der nach einem Wutausbruch im Halbfinale gegen Honduras für das Finale gesperrt war, wurde durch den ehemaligen Werder-Spieler Andreas Herzog auf der Trainerbank vertreten. Der Gold Cup ist ein seit 1963 ausgetragenes kontinentales Turnier, an dem nord- und mittelamerikanische sowie karibische Mannschaften teilnehmen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-18602/us-fussballnationalmannschaft-gewinnt-gold-cup.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com